

Selalu Sigap dalam Memberikan Bantuan Pengobatan, Tim Kesehatan Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri Sangat Disayangi oleh Masyarakat Kampung Wuyuneri

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2023 - 08:26



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk empati dan kepedulian atas kesehatan warga sekitar Pos, personel kesehatan Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri selalu sigap dalam melayani masyarakat yang membutuhkan pengobatan di Pos yang berada

di Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (9/11/2023).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan bahwa tim kesehatan Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri setiap harinya memberikan Pelayanan Kesehatan kepada warga yang datang ke Pos.

" Seluruh jajaran Pos Satgas Yonif 115/ML akan selalu memberikan bantuan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang datang berobat. Disamping memberikan layanan kesehatan di pos, Tim kesehatan masing - masing Pos juga sesekali mendatangi rumah / honai masyarakat untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat. Disamping mengamankan wilayah, Kami juga fokus dalam membantu menjaga kesehatan masyarakat dengan memberikan pengobatan secara gratis. Kami akan terus melakukan kegiatan seperti ini agar kehadiran TNI dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat." Tutar Dansatgas.

Aktivitas masyarakat yang sering berkebun tanpa menggunakan alas kaki, serta kondisi cuaca yang cukup ekstrim menyebabkan masyarakat sering mengalami gangguan kesehatan / luka akibat bekerja di kebun. Kebiasaan masyarakat yang tidak menggunakan alas kaki pada saat beraktivitas di luar rumah juga sering menyebabkan terjadinya luka, sehingga perlunya tenaga medis yang selalu siap menolong masyarakat.

Keberadaan Pos - Pos TNI memberikan manfaat bagi masyarakat. Dimana setiap Pos selalu dilengkapi dengan tenaga kesehatan. Dengan adanya tenaga kesehatan dari Pos TNI sangat membantu dalam mengatasi keterbatasan tenaga kesehatan di rumah sakit di wilayah pedalaman Papua.

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Moh Amri Djuddah menyampaikan bahwa, tenaga kesehatan Pos sangat disayangi oleh masyarakat setempat, karena perannya yang sangat dibutuhkan di Kampung.

" Hampir setiap hari terdapat masyarakat yang datang ke Pos untuk berobat, pada umumnya memiliki gejala penyakit ringan, seperti batuk, pilek dan demam. Terkadang ada masyarakat yang terluka akibat terkena benda tajam pada saat berkebun. Hal ini menyebabkan Tim Kesehatan Pos sangat dibutuhkan untuk mengobati masyarakat. Sehingga, masyarakat sangat akrab dan menyayangi anggota tim kesehatan Pos." Ungkap Danpos.

Hal itu juga disampaikan oleh salah satu warga Roni Enumbi yang menyampaikan bahwa, pelayanan kesehatan yang diberikan di Pos TNI sangat membantu masyarakat.

" Kami sangat senang sekali karena tenaga kesehatan Pos Wuyuneri selalu cepat dalam melayani masyarakat yang datang berobat. Kami juga akrab dan sayang kepada mereka. Semoga Tuhan memberkati anggota TNI karena selalu ada untuk membantu masyarakat." Ucap Roni Enumbi.